

Medienmeldung vom 22. Januar 2013

Selzach: Kollision auf Kreuzung (Zeugenaufruf)

In der Haagkreuzung in Selzach kollidierten am Dienstagmorgen zwei Personenwagen. Eines der beteiligten Fahrzeuge entfernte sich unerkannt von der Unfallstelle. Die Polizei sucht den Fahrzeuglenker und Zeugen.

Kurz vor 6.45 Uhr fuhr am Dienstag, 22. Januar 2013, eine Autolenkerin auf der Bielstrasse nach Bettlach. Im Bereich der Haagkreuzung in Selzach kollidierte sie mit einem Fahrzeug, welches aus der Haagstrasse in die Bielstrasse einmündete. Der unbekannte Personenwagen entfernte sich in der Folge vom Unfallort in Richtung Bielstrasse/Solothurn, ohne sich um die Schadenregulierung zu kümmern. Die Autolenkerin musste sich zur Kontrolle ins Spital begeben, an ihrem Fahrzeug entstand Sachschaden von über 1000 Franken.

Zur Klärung des Unfalls sucht die Polizei Zeugen und den Fahrzeuglenker. Personen, welche Hinweise zum Unfallhergang oder zum unbekanntem Fahrzeug geben können, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn in Grenchen (Telefon 032 654 39 69) in Verbindung zu setzen.